

Datum	10.02.2022
Medienart	Printmedien
Medienkategorie	Tageszeitung
Auflage	6.495
Reichweite	19.485
Anzeigenäquivalent	2.823 Euro



Kinzigtal heute

Donnerstag, 10. Februar 2022

Erleuchtet

Egal ob Küchenradio oder Deckenlampe – die meisten Elektrogeräte werden heutzutage mit Fernbedienung verkauft. In einem Haushalt mit Kindern ist dies jedoch fatal. Obwohl die Fernbedienung für die Lampe am Arbeitsplatz gut versteckt ist, schaffen es die Jungs natürlich schon nach kürzester Zeit, sie zu finden. Und so wird Mama am Schreibtisch plötzlich wahlweise in blaues Licht getaucht oder auch mal ganz im Dunkeln sitzen gelassen. Hinzu kommt, dass grundsätzlich immer die Fernbedienung, die man gerade braucht, nicht mehr aufzufinden ist. Da sämtliche Fernbedienungs-Verstecke inzwischen geknackt wurden, hilft wohl nur noch, die Batterien zu entfernen und separat aufzubewahren. Die Schreibtischlampe lässt sich zum Glück auch ganz klassisch über den Lichtschalter bedienen.

MARIA BENZ



Hausacher Tunnel gesperrt

Hausach. Der Sommerbergertunnel in Hausach wird am heutigen Donnerstag wegen Wartungs- und Reinigungsarbeiten von 9 bis 15 Uhr voll gesperrt. Die Umleitung erfolgt über die Ortsdurchfahrt Hausach. Wie das Straßenbauamt im Landratsamt Ortenaukreis mitteilte, dienen die Arbeiten dem Erhalt der Verkehrssicherheit und können aus sicherheitstechnischen Gründen nur tagsüber getätigt werden. Archivfoto: Claudia Ramsteiner



Zahlreiche Oldtimerfreunde kamen gestern auf dem Haslacher Marktplatz voll auf ihre Kosten – rund 90 Fahrzeuge der AvD-Histo-Monte machten hier Station. Fotos: Udo Weppeler

Altstadt wird zur Boxengasse

Die Winter-Rallye AvD-Histo-Monte pausierte gestern Nachmittag mit rund 90 Fahrzeugen in Haslach – ein Fest für Oldtimerfreunde.

VON UDO WEPPLER

Haslach. Zahlreiche Leckerbissen für Oldtimerfreunde gab es gestern in der Haslacher Altstadt zu sehen: Auf dem gut besuchten Marktplatz hatten die Zuschauer Gelegenheit, rund 90 historische Rallye-Fahrzeuge in Aktion bestaunen. Die AvD-Histo-Monte, bei der die Teilnehmer im Oldtimer auf den historischen Pfaden der Rallye Monte Carlo wandeln, machte gegen 15.30 Uhr Station in der Hansjakobstadt. Am zweiten der insgesamt fünf Rallye-Tage bis zum Ziel in Monaco war der Tross morgens in Rothenburg ob der Tauber gestartet. Über Freudenstadt, Bad Rippoldsau-Schapbach, Oberwolfach und Hausach sind die Oldtimer dann nach Haslach gefahren. Der Moderator Peer Günther berichtete viel Wissenswertes über jedes Fahrzeug, das in Haslach zur Zeitkontrolle anhielt.

Nach dem Kontrollpunkt hatten Oldtimerfreunde Gelegenheit, die historischen Fahrzeuge aus der Nähe anzuschauen und den Fahrern die eine oder andere Frage zu den Wagen zu stellen. Ein Teil der Altstadt wurde kurzzeitig zur Boxengasse.

Die Bandbreite war groß. So waren Fahrzeuge von 27 bis 360 PS aus den Baujahren 1936 bis

1994 vertreten – eindrücklich konnten die Besucher erleben, welche Entwicklung der Fahrzeugbau in diesen Jahren gemacht hatte. Haslachs Bürgermeister Philipp Saar ließ es sich nicht nehmen, die Teilnehmer persönlich zu begrüßen. Nach knapp anderthalb Stunden war auch das letzte Fahrzeug über den Marktplatz von Haslach gefahren und es ging weiter durch Mühlbach und Elzach über den Kandel nach Freiburg.

Ein Video zu diesem Thema finden Sie mit dem Code FX1F unter: www.bo.de/videos



Moderator Peer Günther stellte dem Publikum alle Fahrzeuge im Detail vor und erläuterte ihnen deren Besonderheiten.



IN KÜRZE

Die aktuellen Corona-Zahlen in der Region

Mittleres Kinzigtal (red/mb). Von den 6881 vom Gesundheitsamt des Ortenaukreises in der Zeit von 1. bis 8. Februar an das Landesgesundheitsamt (LGA) bestätigten neuen Covid-19-Fälle im



ZUM TAG

Name: Wilhelm
Der Hundertjährige meint: kalt
Spruch des Tages: